
Erste iPad-Klasse im neuen Unterrichtsjahr
F6rderverein der Kreisrealschule Gelnhausen: Uwe Hauser und Thomas MOller machen weiter

Gelnhausen aol), Seit 1992 unter-
sttitzen die Freunde und F6rderer
die Kreisrealschule Gelnhausen. In
der jtingsten Jahreshauptversamm-
lung am Montag ist der Vorstand
um Uwe Hauser und Thomas Mal-
ler im Amt bestatigt worden. Von
Lehrer Frederik Zinn initiiert. wild
seine siebte Klasse zur ersten iPad-
Klasse der rund 930 Schiller zah-
lenden Bildungseindchtung. Auch
dies wird durch den F6rderverein
erm6glicht. Schulleiter Michael
Neeb bedankte sich bei den Ver-
antwortlichen fill eine „hervor-
ragende Zusammenarbeit “ .

„ Ohne die Freunde und F6rderer
hatte die Kreisrealschule keine
Blaserklassen", sprach Schulleiter
Michael Neeb gemeinsam mit
Stellvertreterin Eva-Maria Roth
und Musiklehrerin Margit Manns

Freuen sich Ober die gute Zusammenarbeit (von links): JOrgen Schweikart, Uwe Hauser, Thomas M01ter, Eva-Maria Roth,
Brigitte Chambers, Michael Neeb und Frederik Zinn mit den neuen iPads. FOTO, LUDWiG

in der JahreshauDtversammluna
den ben6tigten 16000 Euro, die far
die Anschaffung von etwa 30 End-
geraten bendtigt werden, legt der
F6rderverein drauf . „ WiI freuen
uns sehr. diese Initiative untersttit-
zen zu k6nnen “ , sagte Vorsitzender
Uwe Hauser.

Michael Neeb sprach davon, wie
wichtig es fUr die Schiller sei, erste
Erfahrungen im Umgang mit den
digitalen Medien zu sammeln. Er
rechne damit, dass spatestens in
zehn Jahren alle Schiller so unter-
richtet wtirden, wie es die Klasse
von Frederik Zinn bereits ab dem
kommenden Unterrichtsjahr erIe-
ben werde.

Um keine Kinder vom Angebot
auszuschlieBen, weil den Eltern
m6glicherweise das Geld fehlt, fi-
nanzieren die SDonsoren und der
F6rderverein die iPads und die er-
forderliche Software. Die Eltern
miissen so nur noch den dazugeh6-
rigen Stift und einen monatlichen
Versicherungsbeitrag von zwei

Euro beisteuern. Bei zwei Eltem-
abenden wurde das Projekt vorge-
stellt und letztlich von allen erzie-
hungsberechtigten Eltem befar-
wortet. „Wir warden geme auch
wieder die Fahrten nach Buchen-
waI(i f6rdem" , sprach Uwe Hauser
ein weiteres Thema dn.

„Es macht wirklich Span, zusam-
men far die Schiller aktiv zu sein“ .
lobte Michael Neeb das Wirken des
Vorstandes. So war die Freude
groB, dass nicht nur der Vorsitzende
Uwe Hauser, sondern auch Kassen-
wart Thomas MaIler sich erneut zur
Wahl stellte und beide in ihren Am-
tem bestatigt wurden. Zurtick im
Vorstand ist Jtlrgen Schweikan
als stellvertretender Vorsitzender.
Schriftftihrerin und direkter Draht
zur Schule bleibt Brigitte Cham-

Die Finanzen des F6rdervereins
sind grundsolide. In den vergange-
nen ftinf Jahren konnte die Schule
mehrfach mit vier- bis ftinfstelligen

bers

Betragen, unter anderem bean An-
kauf neuer Instrumente untersttitzt
werden. Zudem wurde ein Ultra-
schall-Reinigungsgerat angeschafft.
Spenden, Sponsoren und die Leih-
gebUhr fill die Instrumente in den
Blaserklassen sind Einnahmequel-
len. Bei etwas mehr als 80 Mitglie-
dem und nur zw61f Euro pro Jahr
fallt der Mitgliedsbeitrag kaum ins
Gewicht. Die Hoffnung ist trotzdem
groB, mehl Eltern zu finden, die
dem Verein beitreten wollen. Wei-
tere Einnahmen soII das Sommer-
konzert Ende des Schuljahres brin-

Der Blick gilt auch schon dem
groBen Schulfest im September
2024, bei dem die Bildungseindch-
tung in Elisabeth-Strupp-Schule
umbenannt werden k6nnte. Den
lobenden Worten Michael Neebs
konnte Uwe Hauser nur beipflich-
ten: „Es ist der beste Verein. den
ich kenne. Es macht unglaublich
SpaJ3, hier etwas zu bewegen. "

gen

von der groBen Bedeutung des Ver-
eins. Der zahlt gut 80 Mitgheder
und besteht bereits seit mehr als
30 Jahren

Seit 23 Jahren ktimmem siclh die
Freunde und F6rderer darum, dass
die Schiller mit einem Instrument
ausgestattet werden k6nnen. „Und
wenn einmal keine Blaserklasse
m6glich ist, wird eine Alternative
gefunden", sagte der Schulleiter.
So war es etwa in der Pandemie. als
eine neue Keyboard-Klasse einge-
ftihrt wurde.

Auch beztiglich der Idee von
Lehrer Frederik Zinn, nun eine
iPad-Klasse zu schaffen. ist der F6r-
derverein ein verlasslicher Partner.
Die zukanftige siebte Klasse des
Padaaoaen. der selbst vor 15 Jah-
ren de 'Schule besuchte, wild zum
PilotDroiekt. Zinn schaffte es, dank
Sponsoren mehl aIs 10000 Euro zu-
sammenzubekommen. Den Rest zu
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